

C
O
N
F
E
R
È
N
C
I
A



Las contribuciones de Gauss a la Física: Un panorama

Dr. Mariano Santander

Catedrático de Física Teórica

Universidad de Valladolid



Resum

En la charla se da una visión panorámica, desde el punto de vista actual, de las contribuciones de C. F. Gauss a la Física. Gauss se interesó en Mecánica, Magnetismo, Electrodinámica, Óptica, ... y en todos esos campos realizó aportaciones notables, en paralelo en el tiempo con sus otros trabajos propiamente matemáticos.

Dimecres, 8 de febrer de 2006, a les 12h

Sala d'Actes de la

Facultat de Matemàtiques i Estadística

C. Pau Gargallo, 5 - Barcelona



UNIVERSITAT POLITÈCNICA
DE CATALUNYA